

Als Gott sah, dass der Weg zu steil und das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm um ihn und sprach: „Komm heim“.

Herzlichen Dank allen, die mit mir Abschied von

Walter Mack

genommen haben.

In den schweren Stunden des Abschieds von meinem lieben Vater war es ein Trost, so viel herzliche Anteilnahme von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten zu erfahren. Es war und ist hilfreich, die persönliche Wertschätzung und liebevolle Aufmerksamkeit zu erleben.

Ich danke von ganzem Herzen

- Pfarrerin Frau Schünemann
- Pfarrerin Frau Mack für die tröstlichen Worte und liebevolle Begleitung
- dem Liederkranz Gochsen für das zahlreiche Erscheinen und die musikalische Umrahmung
- Hildegund Winter, dass sie immer hilfsbereit ist und mit der Gemeinde die Trauerfeier gestaltet

Ursula Maresch

Gochsen, im Oktober 2015